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旭市立鶴巻小学校学校再編地域検討会議 検討結果 

 

 旭市学校再編基本方針の（仮称）海上地域小学校について、旭市立鶴巻小学校学校再編

地域検討会議において検討した結果、下記のとおりとなった。 

 

 鶴巻小、滝郷小、嚶鳴小を１校に統合することに 

 統合校の位置について、嚶鳴小は 

            旧海上中学校跡地は 

 

【検討の経緯と理由】 

 鶴巻小学校は、明治 22年の創立以来、地域と共に歩んできた歴史と伝統があり、地域

に根付き親しまれている学校であるが、近年の少子化で児童数は令和６年度には 85名と

なり、さらに減少していくことが見込まれている。 

会議の中では、今後の児童数減少を考えると統合はやむを得ないという意見が多数で

あり、鶴巻小、滝郷小、嚶鳴小を１校に統合することに「  」となった。 

  

 統合校の位置：嚶鳴小 

 会議の中では、・・・などの意見があり、統合校の位置を嚶鳴小にすることには「  」

の意見が多かった。 

 

 統合校の位置：旧海上中学校跡地 

 会議の中では、・・・などの意見があり、統合校の位置を旧海上中学校跡地にすること

には「  」の意見が多かった。 

 

委員提案  

 統合校の位置：海上中学校北側農地 

 旭市学校再編基本方針では候補地としていない場所だが、委員より統合校の位置とし

て提案があった。会議の中では、近隣に中学校や公園等があるため駐車場が十分に確保で

きるという意見や、立地的にも地域の中心にあるため 3 校の児童が平等に通学できると

いう意見などがあり、多数の委員からこの場所を希望する声があった。 
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【会議の概要】 

第 1回 

（R6.7.5） 

（１）旭市学校再編基本方針の概要について 

（２）海上地域小学校の現状と保護者アンケート結果について 

（３）意見交換 

第２回 

（R6.8.1） 

（１）学校再編の目的について 

（２）事例紹介（香取市立山田小学校・東庄町東庄小学校） 

（３）統合校の候補地について 

（４）意見交換 

第３回 

（R6.9.27） 

（１）３校の統合について 

（２）意見交換 

第４回 

（R6.10.29） 

（１）統合校の位置について 

（２）意見交換 
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旭市教育委員会 


